

Change and Make “安曇川”

交通安全を意識した生活を！　～通学から～

6月4日(金)、今年度の安曇川町内の民生委員・児童委員の皆さんに、5校時の授業参観をしていただいた後、安曇川公民館のふじのきホールで懇談会を実施しました。

授業については、「大変落ち着いて取り組めている。」「iPodを活用した授業などが展開されていてよいと感じた。」等々の評価をいただきました。

日常生活の面では、あいさつと交通マナーについてご意見をいただきました。校内でのあいさつの声が地域でも聞かれるようになればという意見がありました。自転車の走行について、ご意見をいただきましたので、次月号で校内での指導と地域の方々へのお願いを掲載させていただく予定です。

教育実習が終了しました！

5月24日(月)から3週間、教育実習の先生として5名の本校卒業生が実習を行いました。この実習を終えた感想を書いてもらっていますので、それを紹介します。

先生

1-2のみんなを初め、明るくて優しい生徒と心強いサポートをしてくださった先生方のおかげで充実した実習生活を送ることができました。生徒との交流を通して教師に求められることは何かということをしっかりと考えることができました。ありがとうございました。

先生

3週間前、とても緊張して始まった教育実習。今では教育実習を安曇川中学校で行えて良かったと思っています。皆さんの挨拶の声を聞くと、元気な姿を見ていると、元気になれました。
本当にありがとうございました。

先生

3週間の教育実習、たくさんの貴重な時間をありがとうございました。数学や道徳の授業をしたり、少し部活動に参加したり、たくさんの生徒と関わったり、一生記憶に残る経験ができました。
私は安曇川中学校が大好きです。

先生

7年ぶりに安曇川中学校で過ごした3週間は一日一日が本当に充実しており、一瞬で過ぎていきました。みんなと一緒に音楽を勉強した時間、2-1のみんなや吹奏楽部のみんなと過ごした時間、どれも忘れられない宝物です。本当にありがとうございました。

先生

3週間の教育実習、ありがとうございました。2015年に卒業してから久しぶりに安中に帰ってきましたが、当時と変わらず安中生の生き生きとした姿を見て本当に嬉しかったです。皆さんから学んだことや、皆さんにくれた活力、元気を糧に、これからも教師になるために学んでいきます。

☆5月20日(木)・21日(金)と滋賀県中学校春季総合体育大会と吹奏楽祭が行われました。

主な結果は以下の通りです。(大会の様子も一部ですが写真で紹介します)

令和3年5月20日(木)～21日(金)

	部活動	結果・成績	
1	陸上競技	110mH 10位 1年男子1500m 14位	100mH 14位
2	野球	安曇川 8-3 今津 安曇川 4-1 西浅井 1・8ブロックAゾーン 1位	
3	パレー ボール	安曇川 2-1 附属	安曇川 0-2 堅田 2回戦敗退
4	バスケットボール	安曇川 22-41 愛知	1回戦敗退
5	ソフトテニス男子	団体ブロック予選免除(県大会出場) 県大会団体2位 決勝 安曇川 1-2 川立守山	
6	ソフトテニス女子	安曇川 1-2 湖西(団体ブロック予選敗退)	
7	卓球男子	1回戦 安曇川 3-0 打出 2回戦 安曇川 0-3 瀬山北 順位決定戦 安曇川 3-2 粟津 安曇川 3-0 湖西 ブロック5位通過	
8	卓球女子	安曇川 1-3 打出	1回戦敗退
9	柔道	安曇川 0-5 八幡	1回戦敗退 個人戦1,2回戦敗退
10	サッカー	1回戦 安曇川 2-0 野洲北 2回戦 安曇川 0-0 (PK 0-3) 打出	2回戦敗退
11	吹奏楽	県吹奏楽祭出演	

